



## INFORMATIONS

### « PROGRAMME de PPP Acceptant BTC USDT CASH »

- **1,25 M \$** de crypto, de bitcoin ou d'un programme commercial USDT qui verse 30x bénéfices-

- Nouveau - programme commercial tout compris acceptant maintenant les espèces, le paiement bitcoin ou USDT (1,25 M \$ USD équivalent)
- Nous sommes directement à un programme commercial tout compris (achat SBLC / monétisation / commerce) acceptant désormais de l'argent, le bitcoin ou l'USDT comme paiement pour l'entrée dans le programme (1,25 M USD équivalent) en utilisant le transfert de portefeuille à portefeuille.

- 1.) L'équivalent de 1,25 M USD est le paiement pour louer un SBLC de 100 millions de dollars.
- 2.) 100 millions de dollars SBLC sont monétisés à 60% LTV à **60 millions de dollars**, puis placés dans un programme de balles de **40 jours**.
- 3.) Le programme de balles de 40 jours paie actuellement 135% par jour moins 10% de la part de la JV. La balle est immédiatement suivie d'un PPP de 40 semaines, payant 100% hebdomadaire (moins de 10%), multiplié par 40 semaines. Les paiements sont bi-hebdomadaires (toutes les deux semaines).
- 4.) Retours quotidiens de 135% de 60 millions de dollars par jour moins 90/10 JV Split
- 5.) Les paiements sont payés en USD dans le payeur désigné du client.
- 6.) Les frais de division JV de 10% ont déduit à chaque paiement.

Procédures:

- 1.) Le portefeuille du client de Bitcoin / USDT indiqué à l'avocat de la plate-forme. Pour ce faire, envoyez-moi un e-mail / envoyez via WhatsApp un CIS et une capture d'écran de portefeuille montrant le montant disponible (minimum 1,25 M \$ USD).
- 2.) Un contrat commercial est rédigé et publié au client pour son examen avec les informations de portefeuille de la plate-forme. Un appel téléphonique est prévu avec le trader, ou/et le directeur de la plate-forme et le client pour discuter du contrat et du processus de A à Z.
- 3.) Contrat de division JV de 90% Client / 10% Groupe Facilitateur.
- 4.) Les transferts du client 1,25 M \$ USD équivalent à Bitcoin ou USDT au portefeuille avocat de la plate-forme après la signature du contrat. Reçus de confirmation partagés et vérifiés.
- 5.) Le bail, la monétisation et le trading du SBLC commencent après le jour ouvrable.

Puisqu'il n'y a pas de compliance bancaire en espèces, il est beaucoup plus facile avec la confirmation et l'acceptation du programme instantané ou du lendemain dans le programme.

Pour commencer: Remplir le CIS + Capture d'écran Crypto avec solde égal au montant investi. 1.25M \$USD

Email [contact@stantax.fr](mailto:contact@stantax.fr)

Réf/ Gary-Sarra-ST-26022023



## INFORMATIONS

### **"PPP program accepting BTC usdt cash"**

- \$ 1.25 million in crypto, bitcoin or USDT sales program which pays 30x profits-

- **New** - All inclusive commercial program now accepting species, Bitcoin or USDT payment (\$ 1.25 million USD equivalent)
- We are directly to an all -inclusive commercial program (SBLC / Monetization / Commerce purchase) now accepting money, bitcoin or USDT as payment for entry into the program (1.25 m USD equivalent) using portfolio transfer to wallet.

- 1.) The equivalent of 1.25 m USD is the payment to rent a SBLC of \$ 100 million.
- 2.) 100 million SBLC dollars are monetized at 60% LTV at 60 million dollars, then placed in a 40 -day ball program.
- 3.) The 40 -day ball program is currently paying 135% per day less 10% of the JV. The ball is immediately followed by a 40 -week PPP, paying 100% weekly (less than 10%), multiplied by 40 weeks. Payments are bi-hebdomedaries (every two weeks).
- 4.) Daily feedback of 135% of \$ 60 million per day minus 90/10 JV Split
- 5.) Payments are paid in USD in the customer's designated payer.
- 6.) The 10% JV division fees deduced to each payment.

Procedures:

- 1.) The Bitcoin / USDT client's portfolio indicated to the lawyer for the platform. To do this, send me an email / send a CIS via WhatsApp and a wallet screenshot showing the amount available (minimum \$ 1.25 million USD).
- 2.) A commercial contract is written and published to the Customer for his exam with the portfolio information of the platform. A telephone call is planned with the trader, or/and the director of the platform and the customer to discuss the contract and the process of A to Z.
- 3.) 90% customer JV division contract / 10% facilitator group.
- 4.) Customer transfers \$ 1.25 million USD equivalent to Bitcoin or USDT to the lawyer's lawyer after signing the contract. Shared and verified confirmation receipts.
- 5.) The lease, monetization and trading of SBLC begin after the working day.

Since there is no cash compliance in cash, it is much easier with the confirmation and acceptance of the instant or the next day in the program.

**To start:** fill the CIS + Crypto screenshot with balance equal to the amount invested. \$ 1.25M USD

Email [contact@stantax.fr](mailto:contact@stantax.fr)

Réf/ Gary-Sarra-ST-26022023